
令和４年度第１回旭川方面士別警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年２月14日（火） 午後２時20分から午後３時50分まで

２ 開催場所

士別警察署 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ６人（定員６人）

会 長 千 田 秀 昭

副 会 長 安孫子 寿美恵

委 員 山 崎 敬 一、木 下 八代恵、伊 藤 佳 子

村 上 幸 博

⑵ 警察署員 ４人

署 長 平 川 明 弘

副 署 長 二本柳 智 一

刑事・生活安全課長 小瀬川 裕 明

地 域 ・ 交 通 課 長 池 内 康 生

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 業務概況説明

⑴ 刑法犯認知・検挙状況

⑵ 特別法犯検挙状況

⑶ 交通事故発生状況

７ 諮問事項「特殊詐欺被害防止対策の推進状況」について

【委員】 全国で詐欺被害が増えており、その多くは高齢者とのことでした。

地域の高齢者が被害に遭わないためには、さらなる広報が必要だと

思います。



【警察】 警察では、テレビや新聞等各種媒体を通じた広報や、年金支給日に

おける街頭啓発、巡回連絡を通じた防犯指導等を行っています。

しかしながら、この様な広報活動や啓発活動に接する機会が少ない

方は、被害に遭いやすい傾向にあります。

詐欺被害をゼロにするためには、住民の皆様の協力が不可欠ですの

で、委員の皆様には、警察と地域住民の架け橋として、是非ご協力を

お願いします。

【委員】 「詐欺電話が来たら＃９１１０」とのことですが、どこに繋がるの

ですか。

【警察】 電話をかけた場所を管轄する警察本部、方面本部の警察相談窓口に

繋がります。

「怪しい」と思ったら、是非かけてください。

【委員】 特殊詐欺で騙し取られたお金は戻りますか。

【警察】 お金を振り込んだ口座に残高があれば、救済を受けられる可能性が

あります。

しかしながら、犯人は、口座にお金が振り込まれるとすぐに引き出

してしまうので、戻らないことの方が多いです。

８ その他の要望・意見と警察の説明

【委員】 最近、強盗被害のニュースを見ることが多くなりました。

被害も高額で、犯人がお金のありかをどのように調べているのか不

思議ですし、地域住民が被害に遭わないか心配です。

対策を教えて下さい。

【警察】 犯罪者集団の中で、通信販売等の利用者名簿が広まっている可能性

があります。

犯人は、犯行前に電話をかけたり、下見をすることが多いです。

また、犯人は「人に見られる」、「人から声をかけられる」のを嫌

がります。

予兆の電話があったり、普段見かけない人が近くにいれば遠慮なく

通報して下さい。

【委員】 自転車による交通事故が増えていると聞きました。



利用者のヘルメットの着用を推進する必要があると思います。

【警察】 自転車による交通事故は全道各地で発生しています。

また、本年４月に改正道路交通法が施行され、ヘルメットの着用が

努力義務となります。

普及促進のためには、警察や自治体、地域住民の皆様が一体となっ

て活動する必要があります。

是非、ご協力をお願いします。

９ 協議会総括（会長）


